



Union syndicale Solidaires 11
14 boulevard Jean Jaurès
11000 Carcassonne
sud.solidaires11@orange.fr
04 58 78 32 44

<https://solidaires.org/solidaires-aude-11>

Pour le respect des droits des femmes et des personnes homosexuelles, contre l'obscurantisme et le complotisme !

L'Union syndicale Solidaires de l'Aude dénonce l'organisation d'une conférence de Thierry Casanovas à Carcassonne. Cet homme, considéré par beaucoup comme étant un charlatan et gourou affirme qu'il est possible de se soigner uniquement avec des fruits et des légumes ! Le documentaire *La fabrique du mensonge, fake news sur ordonnance* diffusé sur France 5 s'est intéressée à lui, l'Observatoire du conspirationnisme met en ligne article de France Info du 10 juin 2022 qui indique qu'il a été la personnalité la plus signalée en 2021 à la Miviludes (mission interministérielle de vigilance et de lutte contre les dérives sectaires). Ce même article signale que Thierry Casanovas « *qualifie l'avortement de "symptôme" d'une société de débauche, qui fait suite à une révolution sexuelle orchestrée par la CIA* ».

Ces discours mettent en danger des vies à des fins lucratives. Le journal 20 minutes du 3 novembre 2022 écrit au sujet de Th. Casanovas : « *complotiste et crudivore, il est soupçonné d'exercer une emprise mentale sur ses fidèles et d'exiger des rétributions financières « exorbitantes » de leur part* ». Le rapport de la Miviludes met en garde : « Il ressort ainsi que l'emprise mentale qu'exercerait cet individu sur des personnes fragiles, l'isolement induit par ses propos, la rupture avec l'environnement antérieur, le discours antisocial et le caractère exorbitant des exigences financières sont des critères observables dans cette situation et sont de nature à favoriser une dérive sectaire. »

En plus d'être connu pour son opposition au droit à l'IVG, il tient les femmes responsables des violences sexiste et sexuelles qu'elles subissent, et les personnes homosexuelles responsables de l'existence du VIH et du SIDA. Enfin, sans surprise, il entretient des liens avec des personnalités d'extrême-droite : conférence pour l'association Égalité et Réconciliation d'Alain Soral, Dieudonné « invité surprise » d'une de ses conférences. Dans le journal La Semaine du Roussillon du 7 mars 2021 on lit qu'« *en 2019 il participe à une vidéo avec Dieudonné et Marc Faisans, le porte-parole dans le Vallespir d'Égalité et Réconciliation, le mouvement de droite radicale fondé par Alain Soral. Il y déclare "on a les mêmes valeurs (...) on combat pour la même cause"* ».

L'Union syndicale Solidaires de l'Aude et ses syndicats SUD-SOLIDAIRES combattent toutes les discriminations et toutes les haines, qu'elles soient sexistes, lgbtqiphobes, racistes ou autres, ainsi que toutes les idéologies complotistes qui leur servent de caution. Notre syndicalisme est porteur d'un projet de société égalitaire et libérée de toutes les oppressions et exploitations. Il se bat aussi contre l'isolement des travailleuses et des travailleurs qui les fragilise, pour leur entraide et pour le développement de leur autonomie et de leur confiance collectives et individuelles : tout ce à l'encontre de quoi œuvre Thierry Casanovas. Il n'est guère étonnant que France Bleu Roussillon ait écrit en novembre 2022 qu'« *aux yeux des autorités, Thierry Casanovas est un danger public* ».

Pour toutes ces raisons, nous alertons le public sur le problème et le danger que représenterait la venue de Thierry Casanovas à Carcassonne, et nous demandons à ce que sa conférence organisée par deux entreprises étroitement liées (Citévent et La Source) soit annulée.

à Carcassonne, le 15 février 2023